



Langnau am Albis, 5. August 2020

Am 4. August nahmen wir, zusammen mit der Familie, Verwandten und Freunden, Abschied von unserer langjährigen Präsidentin

Edith Janett-Wild
1951-2020

Seit 1999 präsidierte sie die Theatergruppe, war aber zuvor schon in vielen Produktionen engagiert. Es ist so vieles, dass uns an sie erinnert. Zuvorderst: Ihr fast unbändiger Wille, dass in Langnau Lientheater gespielt wird, kommendes Jahr in der 50. Saison. Sie war die Konstante, auf die man sich immer verlassen konnte. Sie und ihre Art, den Verein zu führen: Wir werden es vermissen.

Den Angehörigen gilt unser herzliches Beileid.

Theatergruppe Langnau am Albis